

## QUERIDOS PEQUEÑ@s ARTISTAS

Queremos daros las gracias de corazón por todo el cariño, el esfuerzo y la ilusión que habéis puesto en el concurso de ASF Cultura y Recreación, tanto en la Carta a los Reyes Magos como en la Tarjeta de Navidad. Cada dibujo y cada palabra estaban llenos de magia ✨.

Habéis demostrado que la ilusión de los Reyes Magos sigue muy viva, y que cuando se sueña con el corazón, ocurren cosas maravillosas. Os deseamos unos días de Reyes llenos de sorpresas, sonrisas y momentos mágicos, y que Melchor, Gaspar y Baltasar os traigan mucha felicidad, muchos amigos y recuerdos preciosos que guardéis para siempre.

Como vocal de Cultura, quiero deciros que estoy muy orgulloso de todos vosotr@s. Vuestra participación, vuestras ganas y vuestra dedicación nos han llenado de alegría. Todos vuestros trabajos han sido fantásticos, porque estaban hechos con ilusión, imaginación y mucho amor.

¡Seguid soñando, creando y creyendo en la magia! ✨👑

Un abrazo grande para TOD@s

JUAN MANUEL